



Mi Universidad

Síntesis

Nombre del Alumno: Daniela García Penagos

Nombre del tema: La diabetes mellitus como problema de salud pública y su epidemiología.

Parcial: I

4° semestre Grupo: A

Nombre de la Materia: Investigación epidemiológica avanzada.

Nombre del profesor: Dr. Guillermo Del Solar Villareal

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Lugar y Fecha de elaboración: Tapachula, Chiapas, 16 de marzo de 2024

Introducción

La diabetes mellitus tipo 2 es una de las enfermedades con mayor prevalencia en la población mexicana, es una enfermedad crónica progresiva la cual no tiene cura pero si puede ser tratable y tener un buen control de la misma permite que las personas puedan vivir con una buena calidad de vida, la diabetes es un defecto que aparece en el páncreas y llega a ocasionar una deficiencia en la secreción de la insulina o puede que ya no se produzca esta misma y de esta manera los niveles de glucosa en sangre aumentan.

La diabetes mellitus como problema de salud pública y su epidemiología.

Desde hace ya aproximadamente en los últimos cinco años diversos reportes de salud mencionan que la diabetes mellitus tipo 2 ocupa uno de los primeros lugares en la población como la enfermedad que más causa complicaciones graves en los pacientes, además de ser una de las principales causas de morbilidad, muchos de los determinantes son tanto sociales, como culturales las cuales son la mala alimentación, alimentos con alto contenido de grasa, el sedentarismo, consumo de refrescos embotellados, incluso el sobrepeso y la obesidad están presentes en un 50% hasta un 80% en diabetes diagnosticada con un IMC de 25 kg/m² o incluso hasta más.

La diabetes mellitus como problema de salud pública y su epidemiología (Uaemex, 2022)

Bibliografía

La diabetes mellitus como problema de salud pública y su epidemiología (Uaemex, 2022)
bing.com/ck/a?!&&p=7e087a280250c9e1JmltdHM9MTcxMDU0NzlwMCZpZ3VpZD0yYigwMGM3ZS0xOWY1LTZiMjctMGM5Zi0xZWnkMTg4YzZhN2MmaW5zaWQ9NTIxNQ&pfn=3&ver=2&hsh=3&fclid=2b800c7e-19f5-6b27-0c9f1ecd188c6a7c&psq=La+diabetes+mellitus+como+problema+de+salud+pública+y+su+epidemiología&u=a1aHR0cHM6Ly9tZWRpY2luYWludmVzdGlnYWVpb24udWFlbWV4Lm14L2FydGljbGUvZG93bmxvYWQvMTg3ODAvMTM4OTcv&ntb=1

Conclusión

Para concluir podemos determinar que la diabetes tipo 2 es la causa más común de otro tipo de enfermedades más graves en las personas, es uno de los principales problemas de la salud pública, debido a que en muchas ocasiones los pacientes no tienen un buen control de la enfermedad lo que lleva a dichas complicaciones, incluso pueden tener alteraciones metabólicas o si bien casi el 50% de las personas no han sido diagnosticadas.